
令和３年度魚沼市ケーブルテレビ放送番組審議会 議事録

日時：令和３年１１月１６日（火）

１９時～２０時

会場：堀之内公民館２階研修室

【出席者】

委 員：横山会長・佐藤委員・関委員・滝澤委員・星野委員・水落委員・吉田委員

番組制作：エフエム魚沼株式会社：北原氏

事 務 局：魚沼市秘書広報課 山田課長・広瀬係長

【内容】司会：広瀬係長

１．あいさつ 山田課長

２．連絡（広瀬係長）

・魚沼ケーブルテレビの概要（現状）を資料に基づき説明

３．議題（横山会長進行）

（１）令和２年度放送内容について

・県広報コンクール映像の部にて、入選（２位）を報告

・一部番組を市報と連携してユーチューブで公開していることを報告

・放送番組の内容、昨年の審議会の意見への取り組み、他局等放送実績について

エフエム魚沼㈱北原氏より、資料のとおり説明

・委員への各番組に対する満足度調査を行い、「魚沼元気っず」「市や地域のイベント情報」

「地域発情報コーナー」など、地域情報を伝える番組の評価が高かったことを報告

委員：利用料だけで採算が取れておらず、多額の税金が投入されているのであれば、もっと番

組を一般公開するべきではないか。

委員：リポーターのトーンが低く、暗い印象だ。もっと元気よくハキハキと喋るようにしてほ

しい（他の委員からは「癒し系」で良い、との意見もあり）。

委員：「OHうまいごっつぉ」は年末年始や盆など、その放送時期に合わせた内容とした方が良

い。

（２）今後取り上げてほしいジャンル・内容、より良い番組づくりへの提案など

委員：今年成人した子どもたちの、過去の映像が観たいと思う人はたくさんいると思う。

→４年前にデジタル化したが、それ以前の映像はテープで保管されている。データ変換の問題

などから、なかなか難しいのが現状。

委員：番組がユーチューブで一般公開されていることを知らなかった。もっと周知すべき。

→市報、SNS等でアピールしたい。

委員：企画番組より、地域内や学校でいつ何があったのかの方が知りたい。もっと求められて

いる情報を把握する努力をしてほしい。



委員：普段の学校生活も見たいと思っている親はたくさんいると思う。

→子どもの安全のため、顔出し不可の子が多数いる。調整しながら放送したい。

委員：ラーメン特集など、多くの人が興味ある番組があっても良い。

（３）その他

委員：子どもが生まれた若い世帯から、加入方法を聞かれることがある。保育園にチラシを置

くなど、若い世帯にもっとアピールした方が良い。

委員：番組リクエストの唯一の方法が「電話」というのはハードルが高い。メールなどで受け

付た方が良い。リクエストによる再放送は、撮影日のテロップが無いと、いつのものか分から

ない。

委員：コロナ禍でネタが少ない中、頑張っているところは評価できる。


